7



PRESUME ARIADNA MONTIEL

Salieron de la pobreza más de 13 millones

AURA GARCIA

La titular de la Secretaría del Bienestar destacó los nuevos apoyos sociales a mujeres de 60 a 64 años

riadna Montiel, titular de la Secretaría del Bienestar, destacó que 13 millones 400 mil mexicanos han salido de la pobreza durante el primer año de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, y que más de 32 millones de personas reciben un programa o apoyo de bienestar.

La funcionaria enlistó durante su comparecencia en la Cámara de Díputados el recurso que se dispersa en los programas implementados desde el sexenio del expresidente López Obrador, pero también resaltó los nuevos apoyos que incorporó la presidenta a su administración; es decir, la pensión Mujeres Bienestar, la beca Rita Cetina y el programa Salud Casa por Casa.

"Ios programas continúan pero también hay nuevos: la pensión Mujeres Bienestar, es un apoyo económico de gran ayuda. Actualmente, un millón de mujeres entre 63 y 64 años recibe tres mil pesos bimestrales en agradecimiento a su labor y dedicación en el hogar", dijo la secretaria.

En lo que respecta al Programa de Emergencias sociales y naturales, Ariadna Montiel aseguró que se atendió de inmediato a la población perjudicada por los huracanes *John y Eric*, en las comunidades de Guerrero y Oaxaca, y que lo mismo ocurrió en la temporada de lluvias en el Estado de México, Hidalgo, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí.

La titular de la Secretaría del Bienestar indicó que este año 320 mil personas afectadas por diversos fenómenos naturales fueron atendidas por la Secretaría del Bienestar y que 104 mil viviendas ya recibieron la totalidad de sus apoyos.



MIL 700 millones de pesos se otrogaron en apoyos directos a la población afectada por fenómenos naturales

Comparecencia de Ariadna Montiel en la Cámara de Diputados

Sobre la última emergencia, en la que municípios como Álamo y Poza Rica fueron gravemente afectados, precisó que se integró un registro de 104 mil 517 viviendas dañadas en cuatro estados y que se les atendió en dos etapas.

Ariadna Montiel fue cuestionada por los legisladores sobre la transparencia en este padrón de beneficiarios, a lo que respondió que "si existiera el Fondo de Desastres Naturales (Fonden) estos apoyos todavía no habrían llegado o habrían tardado meses o años en entregarse". Asimismo, acusó que los recursos para las tragedias humanitarias solían perderse en "el camino de la corrupción" y aseveró que las

transferencias monetarias han sido exitosas y puntuales.

Legisladores del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano reprocharon irregularidad en los beneficiarios de los programas sociales, que se entreguen apoyos para personas con discapacidad pero que no se contemplen acciones integrales en su beneficio desde el Presupuesto de Egresos de la Federación o que se hable de reducción de la pobreza, cuando se comprometió la independencia del Coneval al adscribirlo al Inegi.

"La medición de pobreza la hacen hoy los mismos que presumen su reducción", reclamó el diputado del PRI, Christian Bello.